

Jean-Pierre Bernier

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Jean-Pierre Bernier, un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, incarne l'engagement et le leadership à travers son parcours professionnel et académique.

Diplômé du baccalauréat en pharmacie en 1992, puis du programme de maîtrise en pharmacie d'hôpital en 1993, M. Bernier a d'abord exercé la pharmacie en établissement en région avant de rejoindre l'hôpital du Saint-Sacrement du CHU de Québec en 1998. Il y pratique actuellement à temps plein, spécialisé en soins pharmaceutiques auprès des patients en urgence et en chirurgie.

Parallèlement à sa pratique clinique, il s'est consacré à la formation des futurs pharmaciens. Dès 1999, il commence à dispenser des cours de soins pharmaceutiques et occupe, jusqu'à récemment, un poste de chargé d'enseignement à temps partiel à la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Il a enseigné dans plusieurs domaines, notamment la cessation tabagique, domaine dans lequel il est conférencier depuis plus de vingt ans auprès de divers organismes. Il agit également comme réviseur pour l'algorithme en cessation tabagique de l'Association des bannières et chaînes de pharmacies du Québec (ABCPQ).

M. Bernier a joué un rôle central dans l'évolution des programmes de formation à la Faculté de pharmacie. Il a participé à l'élaboration des devis pédagogiques du doctorat professionnel en pharmacie (PharmD), contribuant à la mise en place d'une approche programme novatrice. Son expertise a également été précieuse dans le rehaussement du programme de maîtrise en pharmacothérapie avancée. Son implication a marqué durablement la Faculté, façonnant la formation des générations actuelles et futures de pharmaciens.

En tant que coordonnateur de l'enseignement au CHU de Québec, il a été un maillon essentiel entre cet important milieu de stage et la communauté étudiante de la Faculté. Grâce à sa connaissance approfondie du CHU et de la Faculté, il a contribué à la mise en place de milieux de stage complets et alignés avec la réalité de la profession.

L'excellence de son enseignement a été reconnue par ses pairs et ses étudiants, lui valant deux distinctions prestigieuses : le Prix Jacques-Dumas et le Prix Louis-Philippe-Demers.